

### RESULTADOS DEL DOMINGO

5	CALFLLA - FUERTE PIO	1
3	ANGLÉS - ARGENTONA	1
2	IBERIA - GUIXOLS	5
1	GRACIA - TORRASENSE	1
2	PALAMOS - BLANES	1
	MOLLET - PUEBLO SECO	2

# Chut

## SAN FELIU DE GUIXOLS

21 DE OCTUBRE DE 1948

### PRÓXIMA JORNADA

CALFLLA - ANGLÉS
ARGENTONA - IBERIA
GUIXOLS - GRACIA
TORRASENSE - PALAMÓS
BLANES - MOLLET
FUERTE PIO - P. SECO

## IBERIA 2 - GUIXOLS 5

#### Equipos:

Iberia: Miguel; Perez, Fama-das; Garcia, Pastor, Llorente; Dominguez, Garrido, Lopez, Nicolás y Belda.

Guixols: Galcerán; Colomer, Terrades; Mallart, Busquets, López; Julio, Xan, Massoni, Güell, y Sagrera.

#### Goles:

Iberia: Nicolás 1. Garrido, 1.

Guixols: Güell, 4. Massoni, 1.

Arbitro: Julián Arnau.

Grande era la expectación que habia despertado entre la afición local el partido Iberia Guixols, ya que el mismo podia darnos a conocer la valia real de nuestro once. Asi pues no hay que decir el entusiasmo que hubo al conocer el resultado obtenido: Según nuestro enviado especial, el Guixols jugó el mejor partido de la temporada y el equipo todo desarrolló un juego muy conjuntado y con un entusiasmo merecedores de que el próximo domingo nuestra afición les acoja con un cariñoso aplauso como premio a su labor en el partido que nos ocupa. El equipo que todos vislumbrábamos, pero que aún no habíamos visto en la actual temporada, apareció domingo, y a no dudar les proporcionará muchos triunfos y a nosotros tardes, de buen fútbol.

Volviendo al Iberia - Guixols, los comentarios recogidos en el campo del primero, eran de que los azulgranas habian demostrado ser el mejor de los que han desfilado por aquel campo y que veían en él al más calificado candidato al título.

Empieza el partido a las 3,50, tomando seguidamente la ofensiva el Guixols y a los 7 minutos de juego Mallart pasa magnificamente a Julio y este con un temple de centro coloca el balón a los pies de Güell quien empalma un chut tan imponente que hace inutil todo esfuerzo del meta contrario, logrando el primer tanto a favor de nuestro equipo. Continúa la presión guixolense y Sagrera desde cerca la línea de cor-

HACIENDO HONOR A NUESTRA CONFIANZA, CONSIGUE EL ONCE GUIXOLENSE SU PRIMERA VICTORIA EN CAMPO FORASTERO, RUBRICANDOLA CON ABULTADO TANTEO

ner larga un chut muy fuerte y cruzado batiendo por segunda vez al portero del Iberia, aunque (a nuestro entender equivocadamente) el arbitro anula por fuera de juego de Massoni. No desanima este contratiempo a nuestros jugadores y nuestra linea media, ama y señora, manda en medio del terreno, la delantera guixolense se muestra muy peligrosa aunque desgraciada, pues varios chuts de Muñoz pasan rozando el larguero. A los 15 minutos el Iberia incurre en falta que tirada por Güell bate a Miguel, a pesar de la barrera formada por los jugadores contrarios. Reacciona el Iberia y un centro-chut de su extremo izquierda es bloqueado por Galcerán el cual no puede evitar la entrada de un delantero contrario, logrando el equipo de Casa Antunez su primer tanto. A los 30 minutos Massoni después de driblar con su estilo tan personal a dos jugadores contrarios bate al portero del Iberia. Hasta la media parte nuestros equipo gracias a su linea media magnificamente ayuda por nuestros interiores, mantienen un dominio intenso.

Empieza la segunda parte y a los 6 minutos de juego se produce un barullo en nuestra puerta lo que dá lugar a que sea introducido el balón en la puerta de Galcerán logrando poner el marcador en un alarmante 3-2. Como es natural este tanto enardece a los ibericos, que ven la posibilidad de igualar el marcador, pero nuestros defensas hacen vanos sus es-

fuerzos y a los 25 minutos de esta segunda parte nuestra media vuelve a imponerse y poco a poco va igualando el juego. Mallart cambia el juego a Güell y este con un chut muy duro, bate nuevamente a Miguel, poniendo el marcador en un 4 a 2. Ha sido la jugada crucial, pues a partir de este momento se han crecido nuestros jugadores y se han impuesto definitivamente. Fruto de este dominio ha sido el quinto tanto marcado por Güell, en vena hoy de chutador, quien al sacar un saque directo con que ha sido castigado el Iberia ha colocado un balonazo que ha Miguel le ha sido imposible detener. Con el partido ya decidido se ha dedicado nuestro once a mantener el resultado y entonces los espectadores han disfrutado de un buen futbol gracias al Guixols, pues el Iberia estaba ya completamente a merced de nuestros bravos muchachos. Y con este magnifico 5-2 terminó el partido Iberia-Guixols. Debemos hacer constar que el Sr. Arnau ha efectuado un arbitraje muy imparcial y acertado, y que el público se ha mostrado muy correcto.

Galcerán bien, así como Colomer-Terrades. La linea media muy bien y con mucho fondo impuso un juego muy rápido. De la delantera los dos interiores volvieron a efectuar un gran partido. Las aberturas a las alas de Güell proporcionaron a Sagrera ocasión de lucirse y lo consiguió. Mucho nos va gustando Sagrera y a cada partido va mejorando su actuación. Julio en los pocos balones que le pasaron fué el extremo rápido y con visión de la jugada que conocemos. Lástima que Muñoz lo tuviera algo abandonado. Xan, con un solo defecto, no dar más juego a su extremo. Merecia Muñoz marcar, chutó con fuerza y precisión pero siempre pasaban rozando el larguero. Massoni volvió a ser el blanco de la zaga contraria, no se acobardó nunca y el gol marcado por él fué muy aplaudido. —EUSTAQUIO

### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Calella	: 4	4	0	0	17	5	8
Guixols	: 4	3	0	1	16	7	6
Mollet	: 4	2	1	1	10	6	5
Blanes	: 4	2	0	2	11	6	4
Anglés	: 4	2	0	2	8	9	4
Gracia	: 4	1	2	1	5	7	4
Palamós	: 4	2	0	2	5	5	4
Iberia	: 4	1	1	2	9	12	3
P. Seco	: 4	1	1	2	6	9	3
Torrasense	: 4	1	1	2	7	12	3
Fuerte Pio	: 4	1	0	3	5	11	2
Argentona	: 4	1	0	3	5	15	2

## CHUT en Palamós Ripios de la semana

Como no ignoran nuestros lectores, contendieron el pasado domingo en Palamós, su titular y el C. F. Blanes.

Con las pocas palabras que nos permite el corto espacio de que disponemos vamos a resumir diciendo que, vimos a un Palamós sensiblemente desmejorado del que fué su antecesor en la pasada temporada. El Blanes resultó en todo momento netamente superior a su adversario, pese a la adversidad que le señaló el marcador a la terminación del partido. Posee el Blanes una defensa muy apreciable, pero sobretodo su línea media, especialmente en sus dos alas, la única que se impuso y mandó sobre el terreno. En cambio la delantera y a pesar de la buena calidad de sus exteriores está totalmente faltada de chutadores.

Los goles los consiguió el Palamós, uno al primer tiempo, al ser lanzado un frekik por Vaqué I de forma soberbia, castigo concedido por una apreciación arbitral muy «sui generis». El segundo lo logró en el segundo tiempo de un regalo que sin querer, le hizo la defensa blanquiazul.

El Blanes consiguió su único tanto sin ninguna espectacularidad y desperdició cuando menos otros tres que llevaban el marchamo de seguro.

### ECOS DE CALELLA

Con referencia al penalty de Calella, hay todavía quien, mucho más ciego que aquel tal señor Pulido, pudo escribir: «Que no nos explicamos la actitud de cierto público al protestar el castigo de una falta absolutamente indiscutible». Y es que, indiscutiblemente, vista así la cosa, ya no hay discusión posible.

Otro dice: «En Calella, hubo de todo, menos futbol, y lo que más abundó, fué la caza del tobillo». Sinceramente agradeceremos dicha información, puesto que ignorábamos de que Güell tuviera el tobillo tan cerca del estómago.

Y como dicen que al buen entendedor pocas palabras le bastan, quien no quiera creer lo que pasó en Calella, que lo pregunte, verbí gracia, al Iberia.

Barbería

**BASART**

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza  
DAMM

**CERVERA**

**Agua de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES

### ANGELITOS VERDES

El balón, no muy sensato, comenzó rodando sustos, aun cuando los disgustos son potentes del silbato. Vamos pues, muy escamados, a sus nombres dar repasa, ya que siempre, y por si acaso, Dios nos coja confesados: De no ser bajo disfraz, todavía no ha salido el fantasma malquerido, nuestro amigo el señor SAZ. El segundo que no corre por los Campos del Honor, es aquel nuevo terror conocido por SATORRE. Anunciaron ya los corros la solemne aparición de muy digna silbación... solo que se llama MORROS. Luego viene la caoba con chaqueta a la medida, de nosotros conocida: MONTSERRAT y CASANOVA. Al igual que, otra muy alta, presenciamos hace poco, que de sabio y no de loco, es la ciencia de VILALTA. El paquete de las bombas lleva escrito en el precinto quien dejó ya de ser quinto y se llama señor COMBAS. Con un VERGE ya nos queda el listín más virginal, aunque luego el Carnaval nos disfrace a RODEREDA. Y cerrando el minué concedieron entorchado a quien dicen lo ha tomado al llamarse Don TOME. Y ahí tienen, mis lectores, hecho el Cuadro del deleite, que al vinagre y no al aceite, lo pintan todos sus autores.

ALIRON

### AHORA

PUEDE VD ADQUIRIR  
A PLAZOS

UN BUEN APARATO DE

**RADIO**

JUN PUIG - gencia Oficial

PHILIPS - CLARION - INVICTA - DAYONA

### O P O R T U N I D A D

Se vende Gran Almacén - Garage,  
capaz para cualquier industria, en muy  
buen estado y sitio céntrico - Dará razón:  
LUIS LLOR, Calle S. Juan, 42

## Al dictado de la CRITICA

He ahí reproducidas, en copia literal y por orden alfabético las primeras opiniones con que la crítica deportiva ha saludado la aparición de los siguientes equipos:

**Argentona** — Hoy el Argentona tiene solamente dos o tres individualidades, y con éstas no es posible montar el andamiaje de un equipo que reúne las condiciones mínimas para salir airoso de la difícil competición. Falta materia prima en casi todo el resto de los jugadores.

**Fuerte Pio**. — Equipo entusiasta, pero endeble.

**Guixols** — Buen equipo tiene el Guixols Y, en mi opinión, que es uno de los mejores del Grupo y por lo tanto, un serio aspirante al título.

**Iberia**. — El Iberia es un equipo tesonero, rapido y duro. Su juego es a base de pasos largos y abiertos a sus extremos que se internan con mucha facilidad.

**Mollet** — Da la impresión de ser un conjunto fuerte, quizá algo duro, animoso y difícil de batir.

**Palamós** — Una vez el once acoplado y algunos partidos jugados, no será el Palamós «confitura» facil de «merendarse» como algunos «imbatibles» creen. Hay clase y voluntad y existe el deseo de quedar decentemente clasificados y creo hay «quilates» para lograrlo.

Y con ello verán nuestros lectores, como apesar del sacrificio que se nos pide, CHUT se limita por esta vez a decir lo que ve escrito, sin comentario punto o coma, sin poner ni quitar rey.

X.

TAXIS

SARRETA

**GARAGE CENTRAL**

**La Mecanográfica Guixolense**  
SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

## Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

La controversia suscitada en torno del aumento decretado por el C. F. Guixols, hubiera resultado totalmente innecesaria, de haberse dado la merecida preferencia al imperativo de las siguientes verdades:

1.<sup>a</sup> Que nunca será lícito el acto de recrearse en elevar a la categoría de tema, un asunto tan minúsculo como lo es su mismo importe.

2.<sup>a</sup> Que la oposición a tal aumento ha dicho efectuarse en nombre de una afición, tan parcialmente glorificada, que al profano podría parecerle se trata de cualquier otra entidad, nacida al margen o en competencia con el C. F. Guixols.

3.<sup>a</sup> Que no existe más patente para probar la calidad de cualquier aficionado, que su carnet de socio. Lo contrario, es lo mismo que decir al borde de la batalla: *Armons rous, et partez.*

4.<sup>a</sup> Que las cosas se ven como son, so pena de no ver nada.

5.<sup>a</sup> Que aunque nunca aumento alguno fué popular, en nada quita el que a veces no sea necesario.

6.<sup>a</sup> Que si es verdad que, a fin de cuentas, paga más el no socio que el que lo es, demuestran los primeros ser malos administradores de cosa tan importante como su propia hacienda.

7.<sup>a</sup> Cualquier entidad, obligada a velar por su propia subsistencia, aprendió el refrán que, por vulgar, no deja de ser menos cierto: «Vale más pájaro en mano, que cien volando, sobretodo —añado yo— en los días de lluvia»

8.<sup>a</sup> Querer, desde fuera, sacar cuentas a los demás, resulta tan fantástico como ver hoy a un hombre con sombrero.

9.<sup>a</sup> Y por último, pueden los

ANTENA AL AIRE

## EMISIONES A "LO VIVO"

Según las estaciones parisinas, sufrió Europa hace poco más de un año el primer ataque atómico. En la fantasía radiofónica, que fué lanzada a las ondas sin previo aviso, todo el sur de Francia y las costas levantinas de España estaban siendo atacadas. Ciudades enormes, sin nombrar las menores entre las cuales nosotros debíamos contarnos eran reducidas a escombros al paso motífero de aquel frente atómico que avanzaba asolando Suiza, los Países Bajos, Dinamarca y el Sur de Escandinavia. Completando aquel cuadro desolador y con el intento de conformarlo a una mayor realidad, fué dicha tramoya salpicada con la noticia de que una bomba atómica acababa de estallar en las inmediaciones de Grenoble. Debido a la misma rapidez que tomó el acontecimiento, se ignoraba todavía la naturaleza del atacante y cuales sus propósitos. Solo se sabía que para hacer frente a la situación, los reservistas del Ejército debían incorporarse inmediatamente, habiendo sido igualmente movilizadas las mujeres solteras de 18 a 50 años para servicios sanitarios. La Defensa Pasiva debía coadyuvar a la evacuación de los no combatientes hacia el oeste y Normandía. El Ejército prometía salvar la situación, siendo de esperar que por tal motivo no sufriría París los efectos apocalípticos de aquella energía desatada. El descon-

cierto en los medios políticos y militares no era difícil adivinarlo. Cada cual debía disponerse a abandonar su puesto habitual para comparecer al sitio que le sería asignado. Estaba decretada la ley marcial y, por consiguiente, la movilización, general.

Y aun cuando la policía irrumpió a tiempo en la emisora para suspender tan macabra diversión deteniendo a los locutores y desmintiendo acto seguido tan fantásticas noticias, nadie pudo evitar la muerte de dos ancianos cardíacos fallecidos a los diez minutos de emisión, como tampoco el que en los lugares donde los altavoces y receptores difundían a todo volumen las trágicas noticias, se produjeran las naturales escenas de pánico de una multitud precipitada hacia las entradas del Metro con múltiples accidentes de circulación propios de aquel colapso general que se produjo en las ciudades y sus gentes. Con ello, aunque muy tristemente, intentó inaugurarse el ciclo que el propio director de la Radiodifusión Francesa había calificado de *revolucionario en los nuevos planes para las emisiones radiofónicas.*

Y, como según dicen, no hay mal que por bien no venga, debe usted lector agradecer, aunque solo sea por esta vez y cara a cuanto le contamos, que todavía siga su receptor disfrutando de la dieta que en nuestra ciudad le impone el runruneo de sus motores.

socios, según creo, instar la celebración de una Junta General para revocar, cuando lo estimen, los acuerdos de la Directiva, Solo que, y según mis informes, si no lo han hecho todavía, ha sido porqué conocen la existencia de ciertos rompecabezas, que real-

mente es una lástima que no puedan solucionarse desde la calle y solo con buenas palabras.

De V. y del Club, servidor  
FRANCIS

N. de la D. — Considerando suficientemente debatida la cuestión a que se refiere la carta anterior, CHUT da por terminada dicha polémica.

**Transportes Reunidos**

Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

PASTELERIA

*La Vienesa*

Simón ARARA

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

**Hotel MARINA**  
BAR

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACION

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

NOVEDADES

**GRAU**

Rutlla, 19  
Teléfono 226

Aguas carbónicas

*La Mascota*

# CHUT

SERVICIO DE  
INFORMACION LOCAL

**Ayuntamiento.** — En la sesión municipal celebrada el pasado día 15 fueron tomados los siguientes acuerdos:

Se aprobaron las cuentas semanales por un importe de 4.924.96 pesetas.

Acordóse conceder permiso para efectuar obras en la casa de la calle Algabira, número 67.

Por unanimidad, y a propuesta de la Junta Administrativa del Asilo Municipal y de acuerdo con el reglamento establecido para la enajenación de sus bienes raíces, se acuerda redactar las bases para proceder a la venta en pública subasta de una finca rústica situada en el paraje del antiguo camino de Castillo de Aro, señalándose como tipo para la misma el que arroje la capitalización de su amillaramiento.

Y finalmente, designóse al Gestor señor Juliá para que, como representante de la Junta Municipal y por no poder asistir el Concejal electo, ocupe la Vicepresidencia de la Junta del Censo.

**Lo que no se pierde.** — Se nos informa que en el Cuartelillo de la Guardia Urbana, se hallan depositadas unas gafas a disposición de quien acredite ser su propietario.

**Servicio farmacéutico.** — El próximo domingo prestará el servicio de

**Transportes J. VIDAL**  
Carga y Encargos para Barcelona

turno la Farmacia Carrera.

**Incendio** — Sobre las dos de la madrugada del pasado viernes, declaróse un importante siniestro en la fábrica de tapones de corcho que la Sociedad «Vicens y Bonal S.L.» tenían establecida en la calle de la Luna, número 25, de esta ciudad.

La voracidad de las llamas destruyó por completo el edificio, sin que afortunadamente tuviéramos que lamentar desgracia personal alguna. Las pérdidas, según se nos dice, alcanzan cerca del millón de pesetas.

Pese a los esfuerzos que, para su extinción, realizó la Brigada Municipal ayudada por el vecindario y ya con el nuevo material recientemente adquirido, nada pudo ser salvado, pero sí pudo evitarse el que el fuego se propagara a la fábrica del señor Vilossa que da frente al edificio siniestrado, así como al almacén del señor Janer lindante con el mismo.

## ANUNCIOS ECONÓMICOS

**SERRIN BLANCO  
DE PINO SECO**  
GERONA, 51 — TELEFONO 142

**Señora:** Si usa lejía LA PANCHITA demuestra usted tener talento, ya que por ser la mejor, sabe ver lo que más conviene a sus intereses.

**VENDO** viña de 4 besanas, pozò agua, barraca y cuadra. Situación inmejorable. Razón en esta Redacción.

**CABALLERO:** Si en su casa usan siempre Lejía LA PANCHITA, tiene usted suerte, ya que le ahorran dinero, mucha ropa, aparte de obtenerla más blanca que con otras lejías.

**Hotel LAS "NOIES"**

**Necrológicas.** — Ha fallecido en esta ciudad la señora Concepción Vilá, madre de nuestro buen amigo Ignacio Blas.

Igualmente debemos lamentar el fallecimiento de D.<sup>a</sup> Asunción Poujarniscle, esposa del conocido Doctor Don Juan Prim.

Reciban ambas familias la expresión de nuestro pésame.

**Romería.** — El pasado día 13 se celebró el tradicional Aplec a San Grau, con asistencia de muchos guixolenses que contribuyeron al éxito de la jornada.

**Cartelera de Espectáculos.** — Programas para el próximo domingo:

**Cine Oriente:** «El signo de la Cruz» y «El misterio del automóvil»

**Salón Victoria:** «La mujer de fuego» y otra película de complemento.

**Teatrales.** — El jueves, día 14, por la noche, en el Teatro Novedades la Compañía de García León y Pilarín Ruste, procedente del Teatro «Barcelona» de la capital, puso en escena la comedia en tres actos «Los Papaitos» de los hermanos Quintero.

A pesar de la escasa concurrencia, muy abundantes aplausos premiaron la ajustada labor de los actores, cuyo conjunto es digno de todo elogio. Abundan en esta obra las situaciones cómicas y su diálogo tiene el gracejo característico de todas las obras de tales autores. La presentación igualmente muy esmerada.

Es pues de lamentar que el público no correspondiera a animar con su presencia velada tan agradable.

**CASABLANCA**

## ATENCION

**LEJIA GUERRERO, BLANQUEA**  
**LEJIA GUERRERO, DESINFECTA**  
**LEJIA GUERRERO, NO QUEMA**

• PIDA SIEMPRE Y EN  
TODAS PARTES  
**Lejía GUERRERO**  
DEPOSITARIO  
**LA MASCOTA**  
TELEFONO 216